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将收藏 成一番事业
本报记者 李 娜 文 李 焱 图

!我是一个玩家"

六哥今年
!"

岁! 从事收藏已经
#"

年
了"前几天和六哥联系!他正在德州淘蝈蝈!

买回了十几只蝈蝈! 这是他最近的乐趣所
在"

步入六哥的家!不禁大吃一惊!客厅中
摆放了太师椅#八仙桌#条案等古旧家具器
物的组合好几套! 墙上悬挂着多张鼓琴!还
有军阀吴佩孚挥毫的国画$$穿过他处处
都是收藏品的客厅!就是他的小院!青砖地
面!白墙灰瓦!芭蕉树#各种兰花!屋门两侧
悬挂着李鸿章书写的对联"六哥上午的时间
一般办私事!下午时间则会友#喝茶"

六哥的父亲在新中国成立前开一家旧
货店!他从小耳濡目染!对收藏情有独钟"最
早的收藏! 要追溯到他上小学

$

年级的时
候!当时他收藏各种糖纸!后来稍微大一些!

他开始收藏烟表!那时是孩子王的他决定是
不是接收其他孩子一起玩的原则就是!别人
要送给他不错的烟表才行"

%&

岁的时候!六
哥开始收藏邮票! 从此开始了他的收藏生
涯" 从收藏邮票!到古琴#钟表#家具#字画#

茶艺#钱币#瓷器等 !现在六哥收藏面非常
广!用他自己的话说就是%&什么好玩收藏什
么!要收藏就收藏最好的" '

六哥家中! 单单钟表就有很多名贵的%

'(

世纪中期产自法国的狮身人面像座钟!

)(

世纪中期产自法国的维纳斯诞生座钟#

%&

世纪初期产自瑞士的超薄红金怀表!

)(

世纪
末三问计时日月星辰多功能金怀表$$

收藏故事多

六哥为了收藏到不错的物品!积攒了不
少的经验!其中一个就是!到当地要说当地
方言! 这样一来可以买到货真价实的物品!

而且不容易受到欺骗" 还有一个经验是!不
能穿得过于华贵!每次出去淘&宝贝'!六哥

总是会穿旧衣服!并且不开私家车!坐火车
出行"

六哥张口可以说地道的北京话# 天津
话#四川话#上海话#焦作话!除了学会不少
方言!他的收藏故事也非常多"在六哥收藏的
众多烟斗中!有一款是二战时期的英国烟斗!

崭新的烟斗放在精美的包装盒里"

)(!$

年!

他的大哥曾经送给他父亲一把这样的烟斗!

当时他还小!将烟斗的头部咬坏了!后来这个
烟斗找不到了"再后来!他在一位外国朋友那
里看到了一把一模一样的烟斗! 花重金买了
过来!&这烟斗还我一个梦想!一段夙愿" '

而一款全球唯一的叫做 &沙漠王子'的
手表! 则是他在火车上看杂志的时候发现
的!一下子非常激动!因为这款手表是一位
阿拉伯王子定做的!而六哥也是回民!后来
废了很大劲才将这块表&收入囊中'"

用六哥自己的话形容这些年的收藏经
历! 是 &收藏到了最后! 就是玩情趣! 玩
品位了"'
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新华社记者 王 丽 张月琳

*+

多个国家动漫产业园区!

!$&&

多

家动漫机构!

$!&

多所高校开设动漫专

业!

$"

万多名动漫专业在校学生" 这是

近日贵阳召开的
%&&,

亚洲青年动漫大

赛上公布的一组中国动漫产业最新数

据# 几年前还不太被人知的动漫产业膨

胀速度令人惊讶#更让专家感到忧虑"

动漫产业本是寄望着提升国家

$软实力%和促进经济可持续发展希望

的朝阳产业之一# 但目前它俨然已转

化为不少地方追赶经济潮流的 $时

尚%#政府推动和舆论引导使资本对动

漫产业趋之若鹜"

%&&%

年#全国仅有动

漫制作机构
)%&

多家# 不到
!

年这个

数字增长了数十倍" 目前全国已有
!&

多个城市宣称要建设中国的 $动漫之

都 %或 $国家动漫产业基地 %#其中
*&

多家已经挂牌# 而政府花巨资举办的

名目繁多的动漫节! 动漫展和动漫赛

事更是层出不穷"

表面的繁花似锦并未真正带来中

国动漫产业$质%的飞跃"

%&&"

年我国

动画片产量超过
-

万分钟# 但一半以

上是为其他国家$来料加工%的境外产

品#真正的国产片仅占三分之一左右#

在国内外市场有影响力的精品之作更

是凤毛麟角" 有数据显示#目前国内动

画产品年产量超过
%&&&

分钟的机构

和企业仅
))

家#这意味着大量企业每

年平均动画产量仅为
)&

分钟"

一哄而上的动漫热使这个正处在

起步!模仿和混沌阶段的新兴产业充满

浮躁和泡沫#地方政府在$大手笔%的推

动中提升了领导政绩#但国家出台的产

业扶持政策变成部门和各地政府之间

争夺利益的筹码#优惠政策和媒体宣传

更助长了一些企业的短期行为和投机

心理#而一些优秀的作品却因产业链断

裂和机制不健全难以进入市场"

发展动漫产业不能搞 $大跃进%"

前些年一些地方不切实际! 盲目跟风

出现的开发区热!高科技园区热#给社

会带来的浪费和损失教训深刻" 业内

一些专家呼吁# 当前中国动漫产业正

处在进行结构调整的风口浪尖# 有必

要为越烧越旺的动漫虚

热降降温# 地方政府再

也不能越俎代庖成为推

动产业发展的主角 #更

别再为已经虚火蔓延的

动漫产业火上浇油了"

加息后如何转存才划算
新华社石家庄

(

月
)"

日电 央行
)!

日启动今年
以来的第五次加息!存贷款利率上调

&.%,

个百分点"建
行河北省分行资产负债管理部专家提醒市民! 加息后
定期存折转存从理论上讲可以增加利息! 但并不是所
有未到期的定期存款都适合转存!关键要看&临界点'"

据介绍! 定期存款均按存入日利率计息! 如果想
让定期存款享受新的存款利率! 就需要到银行把原来
的定期存款取出转存" 但由于未到期定期存款提前支
取会有部分利息损失! 并不是所有的未到期定期存款
都适合转存" 超过以下存款期天数的转存会吃亏% 三
个月期已存款

)%

天者! 半年期已存款
)(

天者! 一年
期已存款

*%

天者! 两年期已存款
!*

天者! 三年期已
存款

""

天者! 五年期已存款
(-

天者"

此外! 零存整取# 整存零取# 存本取息转存 &临
界点 ' 为 % 一年期已存款

$,

天者 ! 三年期已存款
))%

天者! 五年期已存款
)!(

天者"

银行人士提醒! 今年的加息密度明显加大! 如果
市民每次都追着加息跑! 存款可能全年都会是活期收
益! 反而得不偿失"

从商业贸易转向实业生产

!"#$%&'()*

本报记者 安群英 通讯员 阚安生 王天朗 文
/

图

瞄准中小食品生产!空当"

记者在温州特色工业园区宣传彩页上看到!园
区总投资为

0

亿元!一期占地
%++

亩" 和其他工业
园区相比!温州特色工业园的特色体现在哪里( 将
通过什么方式在中原掘金(

对此!园区总经理元明进行了诠释"他说!工业
园区第一个卖点是其现代化的标准厂房!该园区采
用国内最先进的厂房建设!集生产#展示#销售#研
发为一体!厂房设计为三层!已经有

'++

多家温州
企业咨询洽谈" 园区采用&择商引资'的方法!不是
园区适应生产商!而是生产商适应现代化的生产工
艺!提升食品企业档次" 第二个特点是国内首家民
营投资的园区!工业园区的股东是部分在郑州经营
的温州商人! 工业园区就是把这些资金集聚起来!

进行温州商人在郑州的二次创业"

&河南的食品企业走的是冷冻路子!而我们的
产品以休闲风格为主"'元明分析说!河南是全国食
品生产大省!有三全#思念等&大个头'生产企业!如
果在这个方面竞争!食品生产企业处于劣势" 温州
特色工业园打出的是&休闲牌'!把温州知名的卤制
品生产基地搬到这里"

特色工业园区定位是成为中小食品企业的生
产基地" 目前的食品加工企业比较分散!在土地征
用#厂房建设#项目规划等方面处于劣势!如果一家
一家地单个建设!其土地#资金的投入非常大!建设
期比较漫长!同样的工作需要很多企业重复去做!浪
费了资源成本和资金成本!而工业园区就是把小型
分散的企业集纳起来!通过提供标准化厂房和完整
的社会服务!形成各具特色#专业分工的企业集群"

在郑温商的!总部经济"

温州特色工业园区的建设!是温商在中原投资
迈出的实质性的一步" 郑州温州商会会长林智表
示! 园区是河南温企在中原掘金的桥头堡和大本
营!肩负着温州资本设在郑州的&总部经济'的角
色!也是温商在中原的家"

从单打独斗到握指成拳!温商面临着集聚需求

昨日上午# 温州特色工业园区在二

七区马寨镇开工#省市领导$经济学家以

及
*+

多位温州商会会长出现在开工现

场%伴随着飞舞的礼花和轰鸣的礼炮#拉

开了温州资本正式进军河南制造业的序

幕#同时也传递一个信号#温州资本第一

次由商业贸易转向实业生产%

在张继峰的名片上 # 印着好几个身

份&河南省收藏家协会理事$河南省鉴赏

家协会理事$河南省藏协字画专业协会理

事#但是他更喜欢别人叫他!六哥 "#说起

收藏
*"

年的故事# 他笑谈&!我是玩出了

一番事业% "

致富
故事

加息频繁

基金投资应关注什么
据新华社天津

(

月
'!

日电 中国人民银行
'$

日
宣布再次上调存贷款基准利率"专家分析建议!在加息
频率增大的市场环境下! 基金投资者可重点关注三类
投资品种!以达到规避市场风险的目的"

进入
(

月份的两周时间内! 基金市场受股市震荡
影响!净值普涨现象开始被分化趋势所取代"中国银河
证券统计数据显示!

(

月份以来的
%$%

只开放式基金
中! 基金区间回报率最高为

(.'+1

! 区间回报率最低
为
2*3'"1

!相差达到
'%.%"1

"

理财专家建议! 基金投资者在短期内可增加债券
型基金的持有比例! 在中长期内可关注具备发展潜力
的策略型基金品种! 如果投资者看好中国股市的发展
前景!指数型基金可作为长期投资手段"

中信建投证券分析师丁彦森介绍说! 今年以来在
市场流动性过剩的背景下! 加息等货币政策成为调控
的常用手段!股市高位震荡不可避免"而债券型基金受
其影响相对有限!可作为短期规避风险的手段之一"

丁彦森说! 债券型基金是指专门投资于债券的基
金品种!相比较股票型基金的高风险#高收益!债券型
基金具有收益稳定#风险较低的特点!更适合于追求稳
定收益的投资者"

但天同证券分析师杨震表示! 债券型基金在升息
的环境中同样具有风险%当利率上升的时候!债券的价
格会下跌!债券型基金可能会出现负的回报"不过随着
投资品种的丰富和债券回购等投资方式的运用! 债券
型基金也具备了很好的投资价值" 在股票型基金长期
占据市场主要份额的情况下! 配置一定比例的债券型
基金可达到降低投资整体风险的作用"

杨震说! 中长期投资品种应成为基金投资者关注
的重点!这与基金重在长期的投资理念相一致"投资者
对此可关注策略型#成长型的基金!这些基金重点关注
行业投资价值和行业的龙头企业! 比如具备政策支持
的新能源类企业"

此外! 与股指密切相关的指数型基金也得到了专
业人士的认可" 丁彦森说!对中小投资者来说!关注指
数型基金是一种分享股市成长的便捷途径! 在股市受
加息影响!短期内风险增大的环境下!指数型基金是一
种长期投资的合理选择"

新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华

时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评

如今文具盒
日益玩具化
家长对此表示担心

本报讯)记者 党贺喜*新学年刚开学!购买文具
盒又成了中小学生的&课外作业'"走进大小商场#文
具店!记者发现!今年的文具盒悄然发生&自动化#套
餐化#玩具化'的流行趋势" 文具盒变脸!有喜有忧"

在西郊一大型超市的文具专柜前!记者看到!新
上市的文具盒已从单一型发展到多功能化% 印有米
老鼠卡通画的文具盒还兼有&自动化'功能!不仅文
具盒表面装饰有指南针!而且!轻轻按动开关!文具
盒会自动弹出!卷笔刀#橡皮等&专柜'也有开关+有
一款近

%+

元的文具盒则兼有&套餐化'功能!配置有
卷笔刀#橡皮#水笔+有款汽车造型的文具盒还喷绘
奥特曼图案!打开文具盒!内有三层!使文具盒容量
扩大" 这些造型各异!花花绿绿的新款文具盒!十分
抢眼!非常讨孩子们喜欢"

但文具盒变脸!有喜有忧!有得有失" 文具盒玩
具化!势必会让孩子们上课分心!乃至影响他人" 有
款汽车造型的文具盒!带有精巧的四个轮子!&站立'

在桌面上推拉着!&哗啦哗啦' 地发出响声! 是有点
&好玩'儿" 但一位家长对非要购买此款文具盒的女
儿说!咱不能买这个!自己分心还影响别人!说不定
老师还得批评你呢,文具盒装饰着米老鼠#奥特曼卡
通画以及兼有指南针#自动化等功能!也带有玩具化
倾向"而二十来块的&套餐化'文具盒!在方便购买的
同时也有&强买强卖'之嫌"

日产!天价大米"

重返中国市场
(

月
'"

日# 在广州中博会的日本厅展位#销

售人员请参观者品尝日本大米%

近日# 多年前停止对华出口的日本大米重新

回到中国市场% 日本大米的卖价为每公斤
((

元#

是国内大米的
'+

至
*+

倍$泰国香米的
'+

多倍%

新华社发

西藏林芝地区素有!高原林海"的美称% 随着林芝

机场的通航#到这里旅游的国内外游客逐年增加#越来

越多的林芝农民吃上!旅游饭"% 新华社发

和产业迁移的需求"经过了对全国各地特色工业园区的
考察对比!精明的温商算了一笔账%在郑州设立生产基
地有诸多优势!交通发达物流仓储成本低!土地#人力资
源使用成本低" 据核算!温州等沿海地区的人力成本每
人约在

'!++

元!而郑州地区的成本则只有
-++

元左右!

投资中原除了有国家中部崛起政策的支持外!也是温商
谋求发展的较好选择"

在工业园区奠基仪式现场!温州政协副主席郑胜
涛和来自北京#上海#重庆#新疆等地的

*+

多位温州
商会会长同时出现!除了分享温州特色工业园创业的
喜悦外! 他们也在对投资中原进行着思考和观察 !

他们的身后! 是强大的温州资本力量" 温州政协副
主席郑胜涛本人就是手握巨资的企业家! 他说! 中
原地区有地域优势和人才优势! 郑州高校云集! 研
发创新能力非常强! 这正是温商所需要的" 温州有
'++

多家著名的民营企业! 可以在郑州设立经营总
部! 把税收# 金融留在中原! 而特色工业园区建成
后! 也可以为在郑州和温州两地的温商提供信息 #

研发等核心服务! 让温商的发展上台阶"

温州资本的!转型"尝试
&温州工业园区的建设!犹如一子落中原!带动的

是来郑州投资的温州资本经营模式的转变'! 工业园
区总经理元明说"

据资料统计! 常年在郑州的温州籍经营者约有
,

万人左右!温州商会共拥有会员企业
-++

个!主要从
事商业贸易!其中鞋业#皮革#服装#电器#印刷#小商
品的市场占有量和销售量占郑州同类产品的

"+1

以
上!年销售额超过

!++

亿元"

在园区建设情况说明会上! 一位到会的专家指出!

昆山已经成为众所周知的&台资高地'!无锡是&日资高
地'! 而本次开工建设的温州特色工业园区将以引进温
资#浙资为重点!成为&温资高地'"从炒房到炒股!从商业
贸易到工业生产!从投机到投资!温州资本活跃在各个领
域" 相比商业贸易!投资工业产业的周期较长!但生命力
更强!发展后劲更足" 如果运作好了!这里将产生聚集温
州资本#和谐创造财富的示范效应!从这个方面讲!温州
特色工业园开工建设有更多值得挖掘的价值和意义"

!!!!
!!!
!!!
!!!
!!!
!!!
!!!
!!!
!!!
!!!
!!!
!!!
!!!
!!!
!!!
!!!
!!!
!!!
!!!
!!!
!!

!!

玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩玩""""
"""
"""
"""
"""
"""
"""
"""
"""
"""
"""
"""
"""
"""
"""
"""
"""
"""
"""
"""
""

""


